

Europa Turista

19 DIAS / 17 NOCHES

Un circuito pensado para quienes visitan por primera vez el Viejo Continente. Combina icónicas ciudades como Madrid, París, Roma y Barcelona junto a la belleza natural de los Alpes, los Cantones Suizos, el Valle del Rin y la Selva Negra. Todo ello alojando en hoteles categoría turista con desayuno con la mejor relación precio-calidad.

DIA 01 – 11/06/26: BUENOS AIRES / MADRID

Encuentro con nuestro coordinador en el aeropuerto 04 horas antes del horario de partida del vuelo. Realización del check in, trámites migratorios y posterior embarque en vuelo **IB 106** con destino a la ciudad de Madrid. Noche abordo.

DIA 02 – 12/06/26: MADRID

Arribo a Madrid. Llegada al aeropuerto internacional Adolfo Suárez Madrid – Barajas. Recepción, traslado y alojamiento en el hotel **MADRID PRAGA 4★** o similar (las habitaciones estarán disponibles a partir de las 15:00 Hs). Día libre para comenzar a disfrutar de la ciudad. Fundada en el siglo IX, se convirtió en la capital de España en el siglo XVI. Posee un impresionante patrimonio artístico y arquitectónico, con monumentos como el Palacio Real, la Puerta de Alcalá y la Plaza Mayor y alberga museos de renombre mundial, como el Museo del Prado, el Museo Reina Sofía y el Museo Thyssen-Bornemisza. En resumen, Madrid es una ciudad que combina a la perfección tradición y modernidad, ofreciendo una amplia variedad de experiencias culturales, gastronómicas y de ocio.

DIA 03 – 13/06/26: MADRID

DESAYUNO. Luego del mismo realizaremos con **guía local** la **visita panorámica** de **Madrid** donde conoceremos las principales avenidas, plazas y monumentos. Descubriremos lugares tales como la Plaza de España, la Gran Vía, la Fuente de la diosa Cibeles y la Puerta de Alcalá entre otros sitios de interés. Luego, continuando por la zona moderna, finalizaremos en el Madrid de los Austrias. Encantos como la Plaza Mayor y la Plaza de Oriente darán un espléndido final a este recorrido por la capital de España. Tarde libre. Recomendaremos la **excursión opcional** a la “Ciudad Imperial” de **Toledo**, donde apreciaremos el legado de las tres culturas: árabe, judía y cristiana, que supieron convivir en armonía. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 04 – 14/06/26: MADRID / BURDEOS 690 Km

DESAYUNO. Partida a primera hora de la mañana. Pasaremos por las proximidades de la ciudad de **Burgos**, llegaremos hasta la frontera con Francia y continuaremos hacia **Burdeos**, capital de la región Nueva Aquitania. Alojamiento en el hotel **B&B BORDEAUX BASSINS A FLOT 3★** o similar. Tarde libre. Ciudad reconocida mundialmente por su elegancia, su excepcional patrimonio arquitectónico y su profunda cultura vinícola. A orillas del río Garona, esta ciudad portuaria combina la riqueza de su historia con un dinamismo moderno y sostenible. Atravesado por el famoso puente de piedra, cuya construcción fuera ordenada por Napoleón en 1.810, es un monumento icónico y un punto de referencia clave en la ciudad.

DIA 05 – 15/06/26: BURDEOS / BLOIS / PARIS 590 Km

DESAYUNO. Luego partida hacia la “Ciudad de la Luz”, realizando en el camino una parada en **Blois**. Disfrutaremos del encanto de una de las ciudades más impresionantes que componen la región del **Valle del Loira**, conocida por su belleza y sus castillos. El **Castillo de Blois**, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, es considerado uno de los más importantes de la región: imponente fortaleza medieval que fue la residencia de Carlos de Orleans y cuyo hijo, Luis XII, nació en el propio castillo. Luis XII accedió posteriormente al trono y convirtió a Blois en la capital, remodelando parte del castillo con estilo renacentista italiano. Dispondremos de tiempo libre, tras lo cual continuaremos hacia **París**. Llegada y alojamiento en el **IBIS PARIS 17 CLICHY-BATIGNOLLES 3★** o similar. Por la noche, realizaremos la **excursión opcional**

para navegar en un **crucero por el río Sena**, continuando con un recorrido completo de **París iluminado**, una visita única en el mundo. Descubriremos París desde el río y disfrutaremos de la impresionante iluminación de sus monumentos: los Inválidos, el Arco del Triunfo, la Ópera, la Torre Eiffel y los Campos Elíseos, entre otros. Realmente un espectáculo inolvidable. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 06 - 16/06/26: PARIS

DESAYUNO. Por la mañana realizaremos con **guía local** la **visita panorámica** de **París**, pasando por la Avenida de los Campos Elíseos, la Plaza de la Concordia, el Arco del Triunfo, la Asamblea Nacional, la Ópera, el Museo del Louvre, los Inválidos, el Campo de Marte, la Torre Eiffel, entre otros puntos de interés. Para la tarde, les propondremos la **excursión opcional** que nos llevará a **Montmartre**, emblemático rincón de París, conocido también como el “Barrio de los Pintores” por ser la cuna de los impresionistas. Sus pequeñas y empinadas callejuelas constituyen un entramado que alberga desde los más antiguos cabarets hasta la maravillosa Basílica del Sagrado Corazón de Jesús. A continuación, realizaremos un paseo por el **Barrio Latino**. Este barrio debe su nombre a la época medieval, cuando los habitantes de la zona eran estudiantes que utilizaban el latín para comunicarse. Tendremos también una vista espectacular de la Catedral de Notre Dame, donde entenderemos el porqué de su importancia mundial. Durante la visita exterior nuestro guía nos explicará sobre lo acontecido y las posibilidades que se abren ante lo que puede ser la mayor obra de restauración del siglo XXI. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 07 - 17/06/26: PARIS

DESAYUNO. Hoy tendremos el día libre en el cual recomendamos realizar la **excursión opcional** al **Palacio de Versalles** y sus jardines de medio día. Declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco desde hace más de treinta años, es uno de los palacios más conocidos a nivel mundial, no solo por su importante arquitectura y sus interminables y cuidados jardines, sino porque constituye una parte importante de la historia de Francia. Allí vivieron tres de sus reyes, Luis XIV, conocido como el Rey Sol, Luis XV y Luis XVI, hasta que estalló la Revolución Francesa. Su construcción fue ordenada por Luis XIV y constituye uno de los complejos arquitectónicos monárquicos más importantes de Europa. Realizaremos una visita al interior, en cuyas salas y aposentos el guía nos relatará la historia, anécdotas y curiosidades de la vida monárquica del lugar y, por supuesto, tendremos tiempo libre para fotografiar los impresionantes jardines, que tal y como le dijo Luis XIV a André Le Notre, encargado de la creación y acondicionamiento de los jardines, son tan importantes como el Palacio. Regreso a París. Tarde libre y alojamiento en el hotel previsto.

DIA 08 - 18/06/26: PARIS / LUXEMBURGO / VALLE DEL RIN / FRANKFURT 607 km

DESAYUNO. Atravesando la región del Gran Este de Francia, llegaremos a **Luxemburgo**, importante sede de la Unión Europea. Uno de los estados más pequeños de Europa, cuya capital se encuentra ubicada sobre un peñón. Tiempo libre y continuación hacia Alemania. Ahora nuestro recorrido nos llevará por el Valle del Rin, donde apreciaremos imponentes castillos germanos, así como la simbólica Roca de Loreley. Continuación hacia la ciudad de **Frankfurt**. Arribo y alojamiento en el **MERCURE HOTEL FRANKFURT ESCHBORN OST 4★** o similar.

DIA 09 - 19/06/26: FRANKFURT / HEIDELBERG / SELVA NEGRA / ZURICH 422 Km

DESAYUNO. Salida hacia **Heidelberg**, a orillas del río Neckar, donde dispondremos de tiempo libre. Viajaremos hacia el corazón de la **Selva Negra**, el **Titisee**. Tiempo libre. Continuaremos hasta las **Cataratas del Rin**, el mayor salto de agua de Europa central. Realizaremos una breve parada para disfrutar de un enclave natural. Continuación hacia **Zúrich**, capital financiera de Suiza. Llegada y alojamiento en el hotel **B&B ZURICH EAST WALLISELLEN 3★** o similar.

DIA 10 - 20/06/26: ZURICH / LUCERNA / VADUZ / MUNICH 423 Km

DESAYUNO. Salida hacia la cercana **Lucerna** situada en la orilla del Lago de los Cuatro Cantones y a los pies de los Alpes. Su principal símbolo es el Puente de la Capilla: se trata del puente de madera más antiguo de Europa –datado en 1.333-, que supera el río Reuss. Además de la belleza propia del puente, si lo cruza, podrá deleitarse con los paneles pintados con

escenas religiosas e históricas de la ciudad. En medio del puente podrá encontrar la Torre del Agua, una curiosa atalaya de piedra que, curiosamente, es más antigua que el propio puente. Hoy en día es una tienda de souvenirs, pero en otros tiempos llegó a ser puesto de guardia y archivo municipal. La panorámica de la torre y el puente es una de las fotografías más conocidas y buscadas de Suiza. Podremos realizar la **excursión opcional** al **Monte Titlis**, ascendiendo en teleférico a los Alpes suizos. Para subir al monte Titlis, desde Engelberg, una aldea alpina en el cantón de Obwalden, tomaremos primero un funicular y luego realizaremos una parte del trayecto en el Titlis Rotair, el primer teleférico giratorio del mundo. Girando lentamente sobre sí mismo, disfrutaremos de los espectaculares paisajes alpinos. Una vez en la cima, podremos disfrutar de varias atracciones: recorrer la cueva de hielo, un recorrido bajo la luz azul en los pasadizos excavados en las entrañas del glaciar. Los valientes podrán atreverse a cruzar el Cliff Walk, uno de los puentes colgantes más altos de Europa, con casi 500 metros de altura, apenas un metro de anchura y cerca de cien metros de longitud. Una jornada inolvidable en el corazón de la Suiza central. Finalizada la visita saldremos bordeando los Alpes hacia **Vaduz**, capital del principado de Liechtenstein. Tras una breve parada, partida hacia la ciudad de **Múnich**. Llegada al hotel y alojamiento **HOLIDAY INN EXPRESS MUNICH NORTH 3★** o similar.

DIA 11 – 21/06/26: MUNICH / INNSBRUCK / VERONA / VENECIA 550 Km

DESAYUNO. Partida hacia la ciudad de **Innsbruck** donde disfrutaremos de tiempo libre, para conocer el Tejadito de Oro, María Theresien Strasse, la Columna de Santa Ana, etc. A continuación, salida hacia la frontera con Italia, llegaremos a la romántica y medieval ciudad de **Verona**, inmortalizada por la historia de Romeo y Julieta. Tiempo libre para dar un paseo y llegar hasta la Casa de Julieta. Posibilidad de realizar la **visita opcional de la ciudad**. Verona es la cuarta ciudad más visitada de Italia. La visita comenzará con un tour panorámico de la ciudad en autobús, admirando las Murallas, las Puertas Venezianas construidas por Michele San Micheli, el Castillo Scaligero, el Puente Medieval y el Teatro Romano. Desde allí continuaremos a pie por el centro de la ciudad, paseando por las calles del centro histórico donde descubriremos la Piazza delle Erbe (antiguo Foro Romano), la Piazza dei Signori, el Patio del Mercado Viejo, las Tumbas Scaligera y la Casa de Julieta. Finalizaremos en la Piazza Bra, donde se encuentra la Arena (anfiteatro romano), la cual se sigue utilizando en la actualidad para conciertos en los meses de verano y para la celebración del festival de ópera más importante del mundo al aire libre. Más tarde, continuación a **Venecia**. Llegada y alojamiento en **HOTEL SAN GIULIANO 3★** o similar.

DIA 12 – 22/06/26: VENECIA / FLORENCIA 260 Km

DESAYUNO. Luego del mismo dispondremos de tiempo libre para recorrer por cuenta propia el Puente de los Suspiros y la Plaza de San Marcos, con su incomparable escenario donde destaca la Basílica. Para los que gusten, organizaremos en forma **opcional** una **serenata musical en góndolas**. El paseo en góndola es romántico, es bonito, es inolvidable y los venecianos añaden: es necesario. Es necesario porque nos permite descubrir Venecia desde el propio corazón de Venecia, por eso la góndola tiene un diseño estrecho y alargado, para poder llegar hasta el último rincón de la ciudad. Acompañando el grupo de góndolas viene un Pavarotti, un cantante y acordeonista que interpretará temas de la canción popular italiana para hacer el paseo de media hora aún más entrañable. Más tarde, salida hacia la autopista para atravesar los Apeninos y llegar a la ciudad de **Florencia**. Alojamiento **THE GATE HOTEL 4★** o similar.

DIA 13 – 23/06/26: FLORENCIA / ASÍS / ROMA 350 Km

DESAYUNO. Con **guía local** realizaremos la **visita a pie** donde contemplaremos la Catedral de Santa María del Fiore y su inconfundible Campanario de Giotto. Disfrutaremos del Baptisterio y las famosas Puertas del Paraíso. Nos asomaremos al conocido Ponte Vecchio y llegaremos hasta la Plaza de la Santa Croce para admirar la Basílica. Continuación hacia **Asís**, ciudad amurallada donde dispondremos de tiempo libre para visitar la Basílica de San Francisco antes de proseguir nuestro viaje hacia **Roma**. Llegada y alojamiento **GREEN PARK PAMPHILI 4★** o similar.

DIA 14 – 24/06/26: ROMA

DESAYUNO. Despues del mismo realizaremos con **guía local** la **visita de la ciudad**. Admiraremos la inconfundible figura del Anfiteatro Flavio, más conocido como “El Coliseo”. Pasaremos también por el Circo Máximo y la Basílica patriarcal de

Santa María la Mayor. A continuación, atravesando el río Tíber, llegaremos al Vaticano para asistir a la Audiencia del Santo Padre (siempre que se celebre). Tiempo libre. Por la tarde, les propondremos realizar la **excursión opcional** al Estado más pequeño del mundo con apenas 44 hectáreas, pero con un patrimonio cultural universal incommensurable. Esta visita nos llevará por la grandeza de los **Museos Vaticanos** con entrada preferente hasta llegar a la **Capilla Sixtina**. Admiraremos los dos momentos de Miguel Ángel: la Bóveda (con 33 años) y El Juicio Final (ya con 60 años). Para finalizar el día les propondremos la **excursión opcional** a la **Roma Barroca**. Una parte de este recorrido es en autobús, cruzando las murallas para adentrarnos en la Vía Véneto, famosa calle donde se filmó la película clásica de Federico Fellini "La Dolce Vita", convirtiéndola en centro de cafés y tiendas de lujo. Contemplaremos la exuberancia del monumento conocido como el Altar de la Patria. Seguiremos hacia la Plaza Barberini con la célebre Fuente del Tritón, la Plaza de la República, con la fuente de las Náyades acompañada de la Basílica creada por Miguel Ángel, Santa María de los Ángeles. La Plaza Venecia, que toma su nombre del Palacio de Venezia, se sitúa a los pies de la colina del Capitolio y cerca del Foro Romano. En ella veremos el impresionante monumento a Víctor Manuel II. Dejaremos el autobús y nos dispondremos a vivir la eternidad de esta ciudad. Llegaremos hasta la fuente más famosa del mundo, la Fontana de Trevi, veremos el Panteón de Agripa con su cúpula abierta y la histórica Plaza Navona, una de las plazas más bonitas y populares de la ciudad. Ocupa el lugar en el que se situaba el estadio dominicano en el año 86, con espacio para más de 30.000 espectadores, en el que los ciudadanos romanos disfrutaban de los juegos atléticos griegos. Sin duda, el mayor atractivo de la Plaza Navona son las tres fuentes construidas bajo el mandato de Gregorio XIII Boncompagni. En el centro de la Plaza Navona se encuentra la "fuente de los cuatro ríos" construida por Bernini en 1.651. Las cuatro estatuas de la fuente representan a los cuatro ríos más importantes de la época: el Nilo, el Danubio, el Ganges y el río de la Plata. En el centro está situado un obelisco de 16 metros de altura que perteneció al Circo de Majencio, que fue encontrado en la Vía Apia. Tiempo libre para la cena y, regresando al bus, veremos la Basílica de San Pedro iluminada. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 15 – 25/06/26: ROMA

DESAYUNO. Día Libre con posibilidad de dedicarnos a recorrer por nuestra cuenta la "Ciudad Eterna" o bien realizar la **excursión opcional** de día completo a **Nápoles y Capri**. Saldremos de Roma para llegar a Nápoles, directamente al centro histórico de la ciudad, continuaremos hasta el puerto de Nápoles para embarcar hacia la paradisíaca isla de Capri. Al llegar nos esperará un barco privado para navegar rodeando una parte de la isla y ver Capri desde el mar. Desembarcaremos en Marina Grande para subir hasta Capri (con almuerzo incluido), centro de la vida mundana y del glamour. Tiempo libre hasta la hora de regresar al puerto para embarcar hacia Nápoles y continuar a Roma. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 16 – 26/06/26: ROMA / PISA / NIZA 690 Km

DESAYUNO. Partida con destino a **Pisa**, ciudad identificada por su Torre Inclinada y el bello conjunto arquitectónico formado por la Catedral y el Baptisterio. Tras el tiempo libre continuaremos nuestra ruta, y pasando por **Génova**, recorreremos la Riviera italiana para llegar a la frontera con Francia y poco después a **Niza**, capital de la Costa Azul. Alojamiento en el **HOTEL IBIS PROMENADE DES ANGLAIS 3★** o similar. Por la noche, organizaremos la **excursión opcional** al conocido **Principado de Mónaco**, donde la elegancia, la arquitectura y la iluminación se reúnen. Iniciaremos nuestro recorrido nocturno hacia la ciudad antigua de Mónaco, realizaremos una visita panorámica recorriendo entre otros el Museo Oceanográfico asomado sobre un acantilado frente al mar, un fascinante y hermoso lugar que cuenta con un gran número de especies autóctonas. Pasearemos junto a las casas de las princesas Carolina y Estefanía y llegaremos hasta la Catedral de Mónaco, templo más importante del país y en el que hay enterrados un sinfín de soberanos de la dinastía Grimaldi. Tras pasar por la Plaza de Palacio presidida por el Palacio del Príncipe, residencia actual del Príncipe Alberto II, dispondremos de tiempo libre para explorar la zona. La excursión continúa rumbo a Montecarlo, atravesando el famoso circuito del Gran Premio de Fórmula 1. Destaca el Casino, símbolo de la parte más glamurosa del país, donde tendremos tiempo libre para poder conocer su interior.

DIA 17 – 27/06/26: NIZA / BARCELONA 660 Km

DESAYUNO. Salida hacia España y, atravesando las regiones de la Provenza, Alpes y Costa Azul y la Occitania, llegaremos hasta la frontera. En **Barcelona** realizaremos una breve visita de la ciudad para conocer la Sagrada Familia, la Plaza Cataluña, el Monumento a Colón, la Plaza de España, etc. Alojamiento en el hotel **ALEXANDRE FIRA CONGRESS 4★** o similar.

DIA 18 – 28/06/26: BARCELONA / ZARAGOZA / MADRID 620 Km

DESAYUNO. Partida hacia **Zaragoza**, donde realizaremos una parada para admirar la Basílica de Nuestra Señora del Pilar, Patrona de la Hispanidad. Continuación a **Madrid**. Llegada y alojamiento en **COMPOSTELA SUITES MADRID 3★** apartamentos turísticos con servicios hoteleros de reciente construcción, situados muy próximos al Aeropuerto Internacional Adolfo Suarez de Madrid – Barajas.

DIA 19 – 29/06/26: MADRID / BUENOS AIRES

DESAYUNO. A la hora convenida traslado al Aeropuerto Adolfo Suarez Barajas para embarcar en vuelo **IB 107** con destino a la ciudad de Buenos Aires. Arribo a la misma y fin de nuestros servicios.

HOTELES PREVISTOS o similares

MADRID – 02 NOCHES - [MADRID PRAGA ****](#)

IN:12/06/26 – OUT:14/06/26

BURDEOS – 01 NOCHE - [B&B BORDEAUX BASSINS A FLOT ***](#)

IN:14/06/26 – OUT:15/06/26

PARIS – 03 NOCHES - [IBIS PARIS 17 CLICHY-BATIGNOLLES ***](#)

IN:15/06/26 – OUT:18/06/26

FRANKFURT – 01 NOCHE - [MERCURE HOTEL FRANKFURT ESCHBORN OST ****](#)

IN:18/06/26 – OUT:19/06/26

ZURICH – 01 NOCHE - [B&B ZURICH EAST WALLISELLEN ***](#)

IN:19/06/26 – OUT:20/06/26

MUNICH – 01 NOCHE - [HOLIDAY INN EXPRESS MUNICH NORTH ***](#)

IN:20/06/26 – OUT:21/06/26

VENECIA – 01 NOCHE - [HOTEL SAN GIULIANO ***](#)

IN:21/06/26 – OUT:22/06/26

FLORENCIA – 01 NOCHE - [THE GATE HOTEL****](#)

IN:22/06/26 – OUT:23/06/26

ROMA – 03 NOCHES - [GREEN PARK PAMPHILI ****](#)

IN:23/06/26 – OUT:26/06/26

NIZA – 01 NOCHE - [HOTEL IBIS PROMENADE DES ANGLAIS ***](#)

IN:26/06/26 – OUT:27/06/26

BARCELONA – 01 NOCHE - [ALEXANDRE FIRA CONGRESS ****](#)

IN:27/06/26 – OUT:28/06/26

MADRID – 01 NOCHE - COMPOSTELA SUITES ***

IN:28/06/26 – OUT:29/06/26

CUPOS AEREOS CONFIRMADOS

FECHA	RUTA	VUELO	SALE	LLEGA
11/06/26	EZE/MAD	IB 106	18:10 HS.	10:55 HS.+
29/06/26	MAD/EZE	IB 107	11:40 HS.	20:00 HS.

TARIFAS POR PERSONA con TASAS / IMPUESTOS / GASTOS ADMINISTRATIVOS / IVA

SGL

USD 4.845 + 955 IMP

DWB

USD 3.640 + 890 IMP

TPL

USD 3.640 + 890 IMP

PAQUETE DE EXCURSIONES OPCIONALES USD 690

Toledo con Catedral HD – Crucero por el Sena con París Iluminado – Palacio y Jardines de Versalles con entrada HD – Roma Barroca – Museos Vaticanos con Capilla Sixtina con entrada – Paseo en góndola en Venecia – Mónaco y Montecarlo (deben abonarse junto con el saldo de la reserva)

BENEFICIOS PREVENTA

10% OFF EN EXCURSIONES OPCIONALES + FINANCIACION SEÑA Y 05 CUOTAS + MOCHILA DE CORTESIA

Los precios están expresados en dólares americanos y podrán ser pagados en dólares en efectivo o vía transferencia electrónica a la siguiente cuenta bancaria:

FORMA DE PAGO

Los precios están expresados en dólares americanos y podrán ser pagados en dólares en efectivo o vía transferencia electrónica a la siguiente cuenta bancaria:

BANCO GALICIA

TITULAR: ROLANDO ANGEL QUEROL

CUIT 20-21459332-8

CAJA DE AHORRO EN USD 4007159-5 002-1

CBU: 00700023 31004007159514

ALIAS: AXIOMATRAVEL.USD

RESERVA USD 930.- NO reembolsable + 05 CUOTAS iguales y consecutivas de USD 720.- c/u pagaderas entre los meses de Diciembre 2025 a Abril 2026 (fecha límite para saldar 27/04/2026).

PARA HACER EFECTIVA LA RESERVA DEL VIAJE SE DEBERÁ:

- 1) Abonar en dólares en efectivo o vía transferencia bancaria la seña correspondiente. En caso que abonase en dinero en efectivo se aplicará lo dispuesto por la Res. Gral. AFIP 3825/2015.
- 2) Presentar al momento de la reserva fotocopia o copia legible escaneada del pasaporte, informar número de CUIT o CUIL y domicilio del pagador.
- 3) SALDO FINAL deberá estar abonado 45 días antes de la fecha de salida.

LOS PRECIOS INCLUYEN:

PASAJE AEREO: BS AS / MADRID / BS AS en clase económica con IBERIA con desayuno y cena abordo y equipaje en bodega de 23 Kg máximo 158 cm lineales. **CAMBIOS ANTES DE LA EMISIÓN:** En la salida no permitidos. En el regreso se permiten cambios de máximo el 20% del grupo (04 pasajeros en caso de completarse el cupo) y no se pueden consultar: si no hay cambio de ruta se solicita el mismo y de no haber diferencia de tarifa se confirmara de forma automática con la misma tarifa del grupo + **USD 200 de cambio único y sin poder revertirse**. En caso hubiera diferencia de tarifa nos lo informan y para confirmar si lo tomamos o no.

HOTELERÍA: Alojamiento en habitaciones estándar single / doble / triple (**por política de los hoteles solo se podrá confirmar 01 habitación TPL en el grupo**) en base a lo solicitado por el pasajero con desayuno y tasa de estancia incluidas. La nómina definitiva de los hoteles será informada 21 días antes de la fecha de salida contra entrega de vouchers.

RÉGIMEN DE COMIDAS: Desayuno que dependiendo de los hoteles en los que se alojen dispondrán de desayuno buffet. En ellos es muy común poder degustar café, leche, cacao, zumos, carne fría, fruta, cereales y más. **En caso de dietas y/o restricciones alimentarias debe informarse al momento de realizar la reserva.**

TRANSPORTE: En autocar de lujo, con aire acondicionado, ventanas panorámicas y asientos reclinables sistema de radio con micrófono, espacio para bultos de mano.

GUIA: Guia acompañante durante todo el recorrido, experimentados en cualquier circunstancia que pueda acontecer, que serán los encargados de velar por su satisfacción y expertos guías locales en las visitas a las ciudades de Madrid, París, Florencia y Roma.

ASISTENCIA AL VIAJERO: Seguro médico internacional hasta 75 años de edad ASSISTO 150 con tope de cobertura de USD 150.000.- y preexistencias hasta USD 20.000.- que opera por sistema de reintegro (*). En caso de que el pasajero necesitara activar el seguro de cancelación por motivos de salud será responsabilidad exclusiva del pasajero gestionar personalmente cualquier tipo de solicitud y/o reclamo a la empresa de asistencia al viajero correspondiente. (*) aplica en caso de medicamentos ambulatorios y/o consulta médica en ciudades en las que el prestador no tenga convenio. **Pasajeros de 76 a 85 años deberán abonar un suplemento obligatorio de USD 60.- - pasajeros de 86 a 99 años deberán abonar un suplemento obligatorio USD 140.- por la totalidad del viaje. Sugerimos ampliar el tope de cobertura a USD 300.000.- consulte suplemento.**

LOS PRECIOS NO INCLUYEN:

Comidas, bebidas y entradas a museos y/o sitios que no estén especificadas en el itinerario.

Gastos personales como: servicio de lavandería, mini bar, llamadas telefónicas, visados, excesos de equipaje, propinas a guías, conductores y/o maleteros y/o cualquier otro ítem no señalado expresamente en el itinerario.

SOBRE LA SALIDA ESPECIAL: Esta salida forma parte de un circuito regular, compartiendo el itinerario con pasajeros de otras nacionalidades. Para ser acompañada desde Buenos Aires debe contar con un mínimo de 20 (veinte) pasajeros. En caso de no reunirse dicha cantidad la salida está garantizada y operará con el guía correo y los guías locales en destino sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. En caso de algún pasajero con necesidades especiales físicas y/o psíquicas o un pasajero viajando solo con una edad superior a 75 años, deberá ser informado previamente a la solicitud de la reserva para consideración del operador del programa, pudiendo solicitarse un informe médico.

CONDICIONES DE CANCELACION Y GASTOS DE ANULACION:

- Tickets aéreos emitidos o dentro de los 45 días previos a la fecha de salida no tienen de devolución.
- Cancelaciones hasta 61 días de la fecha de salida tendrán una retención del 45 % del valor total del mismo.
- Cancelaciones entre 60 y 46 días de la fecha de salida tendrán una retención del 60 % del valor total del mismo.
- Cancelaciones entre 45 días previos a la fecha de salida y no presentación a la salida tendrán una retención del 100 % del valor total mismo.

AÉREOS: Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido de 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, **las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones hasta el momento de la emisión por parte de la compañía aérea**, y a fluctuaciones de la moneda dólar/euro, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. **En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia.** IBERIA permite asignación de asientos gratuitos: se asignan una vez emitido todo el grupo en un sector asignando a todos los pasajeros ubicación junta y correlativa. La misma se reconfirma en el momento del check in ya que queda sujeto a modificación. AXIOMA Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Por este motivo cualquier requerimiento especial no contemplado en las condiciones antes mencionadas será con costo adicional que en cada caso deberá ser consultado con IB.

DOCUMENTACION: Es responsabilidad del pasajero contar con pasaporte con vigencia mínima de 06 (seis) meses luego de la fecha de regreso a la Argentina más los documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios en caso de corresponder.

ACEPTACION DE LOS TERMINOS DE CONTRATACION: El hecho de efectuar el pago del derecho de inscripción o seña implica por parte, tanto del/de los pasajeros como de la agencia interviniente, el pleno conocimiento y total conformidad con estas Condiciones Generales y Especiales. Condiciones generales según indicado en nuestra página web <https://axiomatravel.com.ar/condiciones-generales/> exceptuando condiciones especiales detalladas para esta salida.

Operador Responsable: AXIOMA TRAVEL EVT - Legajo 14.167 – Res. 1280/09